
 

 
 

Communiqué de presse 
Pour publication immédiate 

 
Patricia Turcotte sera la candidate de Repensons Lévis dans Lauzon 

 
Lévis, le 7 mai 2025 - Le parti politique municipal Repensons Lévis - Équipe Serge Bonin est très content d’annoncer 
la candidature de Mme Patricia Turcotte dans le district de Lauzon en vue de l’élection municipale du 2 novembre 
prochain. Candidate d’expérience, elle était sur les rangs pour la formation politique lors de l’élection de 2021. 
Depuis, elle s’est  impliquée à titre d'administratrice notamment sur le conseil d’administration du parti depuis plus de 
2 ans et au sein du comité Femmes de Repensons Lévis.  
 
Dynamique et engagée!   
 
Conseillère en sécurité financière et représentante en épargne collective à son compte pendant plus de 17 ans, Mme 
Turcotte a su développer des connaissances poussées dans le milieu de la finance et comprend très bien les diverses 
réalités budgétaires des familles et entrepreneurs. Elle a quitté à la fin de 2021 les services financiers afin d’aller offrir 
son aide dans le domaine de la santé. Mère de deux jeunes filles, elle souhaite apporter un regard plus proche des 
réalités pratiques des familles ainsi que la sécurité routière dans les quartiers.  
 
Ayant grandi dans un milieu rural au sein d’une famille très engagée socialement et politiquement, Mme Turcotte est « 
tombée dans la marmite de la politique » bien jeune, comme on dit. Elle a une bonne conscience des enjeux qui 
touchent le milieu agricole et des règles de fonctionnement d’une municipalité. Il est donc tout naturel pour elle de 
contribuer au bien collectif. « Dès 2021, il était clair pour moi que l’équipe de Repensons Lévis est le vent de 
changement nécessaire pour la Ville. Lévis est comme un diamant brut qui a besoin d’être poli pour enfin briller. J’ai 
décidé de me présenter de nouveau, cette fois dans le quartier où j’habite, Lauzon. Les défis sont multiples, mais les 
opportunités et les solutions également. Cela débute par une prise de conscience de ce qui affecte la qualité de vie 
des citoyennes et citoyens. C’est ce que je veux mettre en lumière à l’hôtel de Ville » lance d’entrée de jeu la 
candidate. 
 
Un quartier sous pression 
 
Pour le chef de la formation politique et candidat à la mairie Serge Bonin, la candidature de Mme Turcotte est un beau 
tourbillon d’idées et d’énergie fraîche. « Patricia arrive toujours avec la tête pleine de projets. Son enthousiasme est 
contagieux. Elle est du genre à réaliser plusieurs choses en même temps, sans perdre sa bonne humeur. Elle 
prendra cependant le temps de bien écouter et noter chacune de vos paroles et suggestions. C’est une approche 
cruciale, particulièrement dans le secteur qui contient les fameuses terres de Rabaska, un lieu délicat avec des 
milieux humides, des terres agricoles, une ouverture gouvernementale pour le port de Québec et la réflexion sur une 
section industrielle. Avant d’en arriver là, il faudra soulever toutes les pierres et s’assurer qu’on a bien fait le tour et 
qu’on n’affecte pas les corridors écologiques. Il faudra de la délicatesse et une grande ouverture si on veut mesurer le 
niveau d’acceptabilité sociale dans ce secteur sensible. Pourrait-on y réfléchir un modèle inspirant, circulaire et 
incontournable? Quand on parle d’économie, nous sommes ouverts et curieux, mais jamais radicaux. » 
 
La candidate de Repensons Lévis est prête à relever les défis qui guettent le quartier au cours des prochaines 
années : « La crise du logement est bien réelle. Lorsqu’on parle du développement incroyable qui s’en vient avec la 
Davie, ce que j’entends sur le terrain ce sont les gens qui résident à Lauzon et qui se demandent où allons-nous loger 
tout ce monde? Où les camions vont-ils passer? Quel est le plan pour le développement et la sécurisation de nos 
rues? La congestion routière est déjà très forte lors de la reprise des cours au cégep de Lévis. Pouvons-nous 

 



 

travailler de meilleurs aménagements ? Oui. Je crois qu’il est possible de faire mieux, Lauzon mérite que l’on s’y 
attarde vraiment et puisse avoir une voix proactive à l’hôtel de ville » conclut Mme Turcotte.  
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